



あったか便り

14号

いよいよ夏の季節がやってきました。7月上旬は夕方になるとゲリラ豪雨で、家路に着く人たちの足を止め、道路が川のようにになってしまう日が度々ありました。

あちこちで、土砂崩れなどの被害も出たみたいで気の毒です。自然の力は本当に怖いです。

社会的には、入所者の皆さんが好きな相撲が夕方のテレビの生放送では見られず…。楽しみにしている方もいたので残念です。



太極拳&ヨガ

暖かくなり、ちょっと体を動かしましょう……。

ということで、ボランティアの方にお越しいただき、入所者の皆さんと簡単な体操を行ないました。



7月6日実施 (太極拳)



7月9日実施 (ヨガ)

納涼祭

納涼祭のご案内を同封させていただきましたので、詳しい内容はそちらをご確認ください。

尚、今年は事前の食券注文はございませんが、当日の受付となる事務所で食券を購入していただきます。

会場も1～4階で、ゲームや模擬店がございます。



勉強会の実施

施設内で介護職員向けの勉強会を実施しました。今回は「排泄介助」について……。

テキストや実際にベッドを使っての実技も行い、職員間の情報交換にも役

